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 僕は17NSJに参加する前、楽しみだったが、不安の気持ちも強かった。それは、一週間もの長期キャンプは

初めてだったからだ。 

 会場に着いて、サイトの設営をした。暑い中隊の仲間と協力して、立ちかまどやまき置き場などを作って、

開会式に間に合わせた。 

 開会式は会場の後方にいたが、予想以上の人数と会場の雰囲気に圧倒された。 

 参加したプログラムの中で一番楽しかったことは、グランドゴルフだ。イギリスの隊と対戦して負けたけ

れども、一緒に写真を撮ったりして交流できてよかった。宗教派を超えた集いでは、僕たちの隊はステージ

に立って「みんながみんな英雄だ」を歌った。このために前から練習してきたが、会場の仲間も歌ってくれ

て、盛り上がった。会場のスカウトが一つになっているのを感じて、とてもうれしかった。日本一ゲームで、

コンパスナビゲーションと班旗立てをやったが、残念な結果となった。僕の隊のベンチャーと上班の麒麟班

は二位だったのですごいなと思った。 

 最初の二、三日は、時間通りに活動できなくて、参加できないプログラムもあったが、だんだん改善でき

てきて、自信がついてきたので、最初の不安な気持ちはいつからか忘れてしまっていた。 

 今回の経験を、日頃のスカウト活動や、日常生活の中で、活かしていきたいと思う。 


